

綾中学校 学校便り

「挑戦」

「自律」

「貢献」

# 綾フライド

～ふるさと綾を愛し、ふるさとに誇りを持つ生徒～

2024. 11. 1

## 照葉樹林綾マラソン！

先日開催されました「照葉樹林綾マラソン」に、本校生徒たちがランナー、ボランティア、応援と、様々な形で参加しました。マラソン大会の運営を支えるため、一生懸命に活動してくれた生徒たちの姿に、町長をはじめ実行委員会や多くの地域の方々から温かいお言葉をいただき、私たち教職員も大変感動しました。



今回の活動を通して、生徒たちは、地域の一員として社会に貢献することの大切さ、仲間との協力、そして自己肯定感など、多くのことを学び成長することができました。特に、地域の方々から直接「ありがとう」と言われたり、感謝の言葉をいただいたりした経験は、生徒たちにとって大きな喜びとなり、自信へとつながったことと思います。

今回の活動は、保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそ実現できました。お忙しい中、お子様の参加を快諾いただき、また、大会当日までの準備や早朝よりの送迎など、様々な面でご協力いただき、心より感謝申し上げます。



本校では、今後も生徒たちが地域の一員として積極的に活動できるよう、様々な機会を設けていきたいと考えています。今回の経験が、生徒たちの未来へとつながる礎となるよう、教職員一同、全力でサポートしていきます。今回の地域貢献活動にご協力いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

今後とも綾中学校の教育活動へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## マチコミメールは確認できていますか？

マチコミメールに入ることができない保護者の方はいらっしゃいませんか？現在、マチコミメールに入ることができていない方は遠慮なく担任を通じて連絡してください。再度マチコミメールの入力方法をお知らせします。今後ペーパーレス化を図るためにマチコミメールでの配信が増えることが予想されますので保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。次回からは学校便りもマチコミメールでの配信のみにしたいと考えております。

## 綾中学校のホームページをご覧ください！

日々の学校の様子や学校からの配付物なども載せていますので是非ご覧ください。最近では照葉樹林綾マラソンの様子、照葉樹林綾マラソンに向けての事前指導、給食、清掃集会の様子などをアップしています。緊急の連絡もマチコミメールと同時にホームページにもアップする予定ですのでどうぞご活用ください。



裏面に続く



## すばらしい学習発表会をありがとうございました！

校内に歌声が響きます

音楽の時間 昼休み 放課後

競い合うように

持ち歌が披露されます



職員室で耳を傾けます

学級担任だった頃を思い出しながら

懐かしい歌が聞こえてきます

初めて聞く新鮮な歌も聞こえてきます



合唱を仕上げるのは大変です

音楽の時間は限られています

昼休み 放課後

納得いくまで何回も何回も練習します

指揮者も 伴奏者も

一所懸命な人がいます

歌うことが大好きな人がいます

よだきい人がいます

歌うことが苦手な人がいます

何回も何回も練習して心をつにしていけます



合唱発表会

先生方はこそっと涙します



これが学校です

これぞ学校です

### 【合唱発表会】

どの学年も練習初期の段階では様々な苦労を経験していたようです。リハーサルからの約1週間もかなり追い込んで練習してきたことが推察されました。中でも**3年生は最高学年として恥じることのない堂々とした合唱を披露してくれました。**

先生方や保護者の方にも感謝の気持ちを伝えられたのではないかと思います。

3年生は11月7日(木)に綾町文化ホールで行われる郡の音楽大会で再び歌声を披露することになります。